

## DIRECTORIO

## DIRECTORA-FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

## EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

## COEDITORA

Jessica Ayala Barbosa

## COEDITORA DE FOTOGRAFÍA

Aída Moya Ruelas

## COEDITOR GRÁFICO

Amauri Solís Valdez

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo\_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx

## COLABORADORES

Adela Celorio / Alejandra Jiménez  
 Angélica López Gándara / Antonio Álvarez Mesta  
 Cecilia Lavalle / Christian Sida  
 Eduardo Anaya Camargo / Eduardo Valenzuela  
 Fidencio Treviño Maldonado / Gaby Vargas  
 Jesús Tovar / Marimar Centeno  
 Marcela Pámanes / Moisés Torres González  
 Rubén Caro Juárez / Saúl Rodríguez  
 Saúl Rosales / Sergio Sarmiento  
 Silvestre Faya / Víctor Félix

## PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres  
 Tel: (871) 711-30-80 Ext. 1208

## PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

## El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila  
 Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169  
<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>

## EL SIGLO

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo. Tel: (618) 813-70-80,  
 813-70-81 Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58  
<http://www.elsiglodedurango.com.mx>

## Celsa Impresos

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial Gómez Palacio  
 Gómez Palacio, Dgo. CP 35070. Tel: 871-159-1135 / 1136

**Siglo Nuevo** es una publicación catorcenal de Cía. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 47 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango.

La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

## Editorial



El año pasado la revista *Forbes* declaró al presidente ruso Vladimir Putin el habitante más poderoso de la Tierra. Durante sus primeros ocho años el presidente 'ajedrecista' logró que el Producto Interno Bruto de su país se incrementara en un 72 por ciento. Su mano dura en temas de política internacional le dieron una popularidad histórica y un protagonismo en la aldea global, que lo han llevado a ser considerado el jugador más importante del tablero internacional.

En 2014, Putin llegó a alcanzar una popularidad del 70.7 por ciento. Y el pasado mes de marzo la figura del presidente ruso alcanzó una cifra de 86 por ciento. Con el rescate de los símbolos de la antigua Unión Soviética, himno nacional y escudo, el mandatario le devolvió un sentido de identidad a los habitantes de su país, basado en el triunfo de la Segunda Guerra Mundial. Lejos del rechazo internacional por la anexión de Crimea, y el caso de Chechenia, Putin se ganó el respeto de un sector de la oposición de su país.

En esta edición de *Siglo nuevo*, damos un vistazo a las jugadas tácticas del gran maestro del ajedrez político, como lo han considerado algunos analistas. Un hombre que con un alto grado de populismo, mano dura y cierto cinismo, ha escalado de manera vertiginosa no sólo en la política de rusa, sino en el panorama internacional, donde es considerado el nuevo hombre poderoso del mundo, capaz de condenar la intervención de Occidente en Oriente Medio, pero hacerse el sordo cuando se trata de Ucrania.

Como de costumbre es un gusto llegar a sus hogares con una edición más, los invitamos a que compartan con nosotros sus opiniones, inquietudes y comentarios, a través de nuestras redes sociales, además le recomendamos a nuestros lectores, descargar la aplicación gratuita de la revista, disponible para iPod, iPhone, y iPad, en la tienda de Apple.